

Iveco und Foton wollen kooperieren

Iveco und der chinesische Nutzfahrzeughersteller Foton haben eine Absichtserklärung unterzeichnet, um eine mögliche Zusammenarbeit in den Bereichen Elektrofahrzeuge und Komponenten sowie gemeinsame Geschäftsmöglichkeiten für Europa und Südamerika zu prüfen. Iveco plant, sein Angebot an leichten Nutzfahrzeugen unterhalb des Daily mit 3,5 bis 7,2 Tonnen zulässigem Gesamtgewicht zu erweitern. Gemeinsam mit Foton soll die Möglichkeit geprüft werden, die Vertriebskanäle von Iveco für die Vermarktung eines elektrischen Kastenwagens in Europa und Südamerika unterhalb der 3,5-Tonnen-Klasse zu nutzen.

Anfang des Jahres hatte Iveco bereits einen Liefervertrag mit Hyundai für ein elektrisches Fahrgestell mit einem zulässigen Gesamtgewicht von 2,5 bis 3,5 Tonnen für Europa geschlossen. (aum)

Bilder zum Artikel



Iveco e-Daily.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Iveco



Unterzeichneten ein Memorandum of Understanding (v.l.): Chen Qingshan, Deputy GM Foton (vorne) und Chang Rui, Chairman Foton (hinten), sowie Luca Sra, Präsident Truck Business Unit Iveco Group (v.) und Gerrit Marx, CEO Iveco Group (h.).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Iveco
